

KREISAUSSCHUSS

10 000 Euro für Bahnstrecke

Landkreis Bamberg - Die Regionalwerke Bamberg GmbH stellte den Kreisausschussmitgliedern ihre erste Jahresbilanz vor. Da allerdings im vergangenen Jahr lediglich Gründungskosten angefallen sind und bislang noch kein ordentlicher Geschäftsbetrieb vollzogen wurde, konnte noch kein Lagebericht des Geschäftsführers vorgelegt werden. Es wurde lediglich Gründungsgeschäftsführer Georg Ensner für seine Tätigkeit entlastet.

An Kosten fielen bisher die Gründungs- und Notarkosten in Höhe von rund 3000 Euro an. Der Kreisausschuss ermächtigte daher den Landrat, bei der bevorstehenden Gesellschafterversammlung, bei der Günther-Denzler für den Landkreis Bamberg handelt, den Aufsichtsrat zu

entlasten und den Jahresabschluss zu genehmigen.

Ebenso einstimmig beschloss der Kreisausschuss der Bayerischen Regionaleisenbahn GmbH (BRE), einen Betriebskostenzuschuss in Höhe von 10 000 Euro für die bisher getätigten Investitionsmaßnahmen zu gewähren. Die Eisenbahnstrecke Strullendorf-Schlüßelfeld ist seit Juli 2013 nach umfangreichen Streckensanierungsarbeiten wieder befahrbar. Auch die Stadt Schlüßelfeld hat sich inzwischen bereit erklärt, ihren Anteil in gleicher Höhe dazu zu leisten. Allerdings beschloss der Kreisausschuss auch, dass weitere Zuschüsse nur noch für Investitionsmaßnahmen gewährt werden können, die zum langfristigen Betrieb der Eisenbahnstrecke beitragen. *HaR*

[Artikel versenden](#)

[Mail zu diesem Beitrag an die Redaktion schreiben](#)

[Fenster schließen](#)

[Seite drucken](#)
